
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

 

一中ＰＴＡ運営委員会だより 

今年度の PTA テーマ「縁を絆いで、笑顔の花を咲かせよう keep smiling(^o^)」 
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校区委員会 
西校区・中央校区・北校区 

発行責任者 

76 代会長 丸尾康修   

  副会長 河本祐介 

  副会長 池尻幸子 

(令和６年３月吉日) 

日頃より PTA 活動への御理解と御協力に感謝申し上げます。 

今年度も子どもたちのキラキラした笑顔に、たくさんの元気をもらいました。 

このお便りは、子どもたちの近くで１年間ＰＴＡ活動をされた保護者の皆さんに感想 

をいただいたものです。今後のＰＴＡ活動参加へのご参考にしていただければ幸いです。 

ＰＴＡ活動を通して素敵なご縁をいただき子育ての視野が広がりました。一中ＰＴＡは

３校区から保護者が集まるので、全くカラーが違ってとても楽しく、メンバーが愉快すぎ

るのも魅力です。長い人生で子育て期間は意外と短いので、ＰＴＡ活動に参加することで

子どもの学校生活を近くで見れることが何より嬉しかったです。 (副会長・池尻幸子) 

最初は不安がありましたが「絶対に楽しいから

～」とお誘いを受け参加してみたら、本当にその

通りでした。ほとんどの方がお仕事をしながら

PTA 活動をしていましたが、小学校とは違い人数

もたくさんいるので無理なくできました。 

何よりも皆さんが優しく接して下さり他学年の

保護者の方とも繫がりができたことが一番嬉しか

ったです。 

会議では校長先生が、子ども達や学校の様子を

詳しく教えてくださり普段知る事ができない事も

たくさん知る事ができました。 

中学校のイメージがガラッと変わった１年間で

した。本当に楽しかったです。 

ありがとうございました♪（学級部長 T さん） 

ＰＴＡ活動の全ては子どもたちの為

に...ですが、学校行事はもちろん、社会見

学やＤＩＹ講座、ボウリング大会等で沢

山の絆が生まれ、私自身もとても楽しい1

年でした。(西・副校区長 E さん) 

仕事の都合で欠席させてもらうことが多か

ったですが普段見ることのない子どもの姿を

見ることができたりと貴重な経験をさせても

らいました。(西・校区長 T さん) 

沢山の学校行事に参加する事ができ貴重

な経験となりました。保護者同士の素敵な

出会いも多く、１年間楽しく過ごすことが

できました。(教養副部長 N さん) 

最初は不安でしたが、始まってみると皆さん

気さくで、活動も無理せず、参加したときは楽

しくできました。(広報副部長 O さん) 

初めはＰＴＡってやることいっぱいで

大変そうと思って乗り気じゃなかったの

ですが、1 年やってみてむしろ楽しかっ

たです♪学校行事や社会見学、運営会議

がありましたが大変なことよりも楽しい

ことの方が多く、色んな経験や体験がで

きて本当によかったです！先生方、PTA

の皆さんに感謝です。ありがとうござい

ました。（学級副部長 I さん） 

ＰＴＡ活動を通して、子ども達の頑張る姿等を

見る事ができ、私も色んな体験ができてとても楽

しい一年でした。(広報部長 O さん) 

上の子の時にもさせていただいた経験

から、ＰＴＡ活動がたまらなく楽しいこ

とは知っていましたので、期待に胸を膨

らませて参加させていただきました。 

我が子を身近に感じて共有できる学校

生活、先生方との交流、そして何よりも共

に過ごしたメンバーとの日々。 

笑顔と笑い声の絶えない充実した 1 年

でした。(教養部長 M さん) 

子どもが中学生になり、なかなか学校の様子

はわからないですが、ＰＴＡ活動で学校の様子

を知る事ができてとても良かったと思います。 

ＰＴＡ活動も無理のない範囲で皆さん協力

し合ってになりますし、私自身皆さんと交流で

きてとても楽しい１年になりました。 

ありがとうございました。(北・校区長 I さん) 

会議冒頭にある校長先生のご挨拶で、

学校での様子や子どもたちの様子を知る

事ができてよかったです。 

(中央・副校区長 N さん) 

初めは人見知りで緊張しましたがフェス

ティバルや月１回の運営会議など皆さんと

お話ができ楽しかったです。 

(中央・校区長 N さん) 

今までＰＴＡの活動については、どこ

か他人事のような印象でしたが、実際に

やる機会をいただき、微力ですが子ども

達の学校生活や行事の一員として関わる

事ができ、とても良い経験となりました。 

１年間ありがとうございました。 

(北・副校区長 O さん) 

昨年４月よりＰＴＡ会長としてここまでやってこれました。いちばん感じたことは、先

生はもちろんのこと、副会長はじめ PTA 活動に関わっていただいた保護者皆様に支えて

いただき、何より楽しくやってこれたことです。子どもが在学中しか体験できない、私の

人生の大切な１ページになりました。(会長・丸尾康修) 

今年度は仕事でなかなか参加できませんでしたが、新年度からは小学校でのＰＴＡ会

長経験を生かして、中学校でも引き続き子どもたちを応援していきたいと思います。 

(副会長・河本祐介) 



 

R5/4/20 PTA 総会 

R5/５/１９ 新旧 PTA 懇親会 R5/６/１８ 貝塚市 PTA 親善ソフトボール大会 R5/８/２０ 貝塚市 PTA 親善バレーボール大会 R６/１/２１ 貝塚市 

PTA 親善ボウリング大

R5/１０/２８ 一中フェスティバル 

R5/１１/７ 社会見学・京都 R5/１０/２１ 体育大会 
R5/７/４ 花のサポート隊 

R5/１１/８ 一中フォーラム・キーフック DIY・花のサポート隊 

R5/７/４ 給食試食会  


